

FDP

Die Liberalen
Obwalden

PAROLEN

zu den Volksabstimmungen vom 09. Juni 2024

JA zum Stromgesetz

- ... weil auch zusätzliche Wasserkraftprojekte von grosser Bedeutung sind, um die Versorgung ganzjährig zu sichern.
- ... weil der Zubau der Solarkraft hauptsächlich auf bestehenden Gebäuden passieren wird.

Nein zur Prämien-Initiative

- ... weil diese «Umverteilungs-Initiative» zu Kosten von über CHF 10 Milliarden pro Jahr führt, aber die Finanzierung offen lässt.
- ... weil die kantonalen Unterschiede nicht berücksichtigt werden.

Nein zur Kostenbremse-Initiative

- ... weil der Bund die Kosten des Gesundheitswesens nicht zentral steuern soll.
- ... weil die Deckelung der Leistungen zu einer Qualitätsminderung führen würde.

Nein zur Impfpflicht-Initiative

- ... weil das Grundrecht auf persönliche Freiheit in der Bundesverfassung festgeschrieben ist.
- ... weil heute bereits niemand gegen seinen Willen zu einer Impfung gezwungen werden kann.

Besuchen Sie uns am Stand D06.



ALPNACH2024

30. Mai – 2. Juni

Verantwortung

für Generationen